

Thierry Mazurel  
Paris, France  
+33 6 84 24 14 36  
thierry.mazurel@gmail.com  
www.thierry-mazurel-music.com

---

## no border itinéraire du chien errant

Le temps est clément, les frontières sont perméables.

Le chien errant traverse les frontières sans les considérer, se pose où son instinct le mène et respire la mémoire des lieux, des paysages et des objets qu'il croise.

Il calque son histoire sur ceux qui sont passés par là ; après lui, d'autres marcheront sur ses traces.

Toutes les photos de ce travail ont été prises sur une route qui démarre dans l'Ain et qui traverse, toujours plus à l'est, Gran Paradiso, Venise, Trieste, les plaines slovènes, Zagreb, Belgrade, la Bulgarie.

Elles sont une ode à la lenteur et à la possibilité du voyage.

*Photos tirées sur Papier japonais Kozo 110 grammes  
Formats 1 : de 20x20 à 60x60 cm – Formats 2 : 30x60cm ou 60x30cm  
Cadre noir, sans marge*

---



**n o b o r d e r**  
**story of the wandering dog**

Times are clement, borders are permeable

The wandering dog crosses borders without even considering them.

He follows his instinct, capturing the memory of places, landscapes, objects...

He walks on the traces of those who were here before him, and those who come thereafter.

All pictures of this work were taken on a diagonal line starting in the Jura mountains, crossing Europe and reaching the far east of Bulgaria.

They are an ode to slowness and to the possibility of traveling,

*All pictures printed on Japanese KOZO paper 110 grams – Size 1 can vary from 20x20 to 60x60 cm /*

*Size 2 is 30x60 cm*

*Black frame - No margin*

---